

## **MOVIMIENTO REGIONAL “VAMOS MOQUEGUA”**

### **IDEARIO**

**En Vamos Moquegua,** entendemos por persona al ser humano como unidad biológica, psicológica, social y espiritual que, dotado de razón y libertad, es capaz de concebir y realizar su propio proyecto de vida, al tiempo que aporta su concurso personal al desarrollo colectivo de la sociedad, del Estado y del mundo. De esa manera hace su propia historia y cumple su vocación de servicio a la colectividad, con dignidad humana por el conjunto de atributos que diferencian al ser consciente y pensante de los demás seres de la creación.

**En Vamos Moquegua,** entendemos la libertad en sus dimensiones física, psíquica, legal y moral, como una cualidad de la voluntad que decide y un producto de la inteligencia que analiza y sensibiliza, por las cuales el ser humano elige un bien con preferencia a otros. La libertad es el fundamento de la ética por cuanto sólo aquel que decide libremente sus actos y participa de las decisiones en el grupo o sociedad al cual pertenece, es responsable éticamente de sus actos. Libertad y responsabilidad son términos que van de la mano. Rechazamos la concepción individualista de la libertad, que hace al ser humano sujeto de derechos individuales sin exigir que asuma las responsabilidades de sus actos.

**En Vamos Moquegua,** La persona humana, que es un fin en sí misma, es capaz de perfeccionarse y precisamente en eso consiste su vocación que sólo puede alcanzarse con el esfuerzo personal y la comunión con las demás personas. Los seres humanos somos iguales en dignidad. Las diferencias creadas por la naturaleza no deben ser causas de exclusión, sino por el contrario factores que enriquezcan la convivencia humana. Las desigualdades creadas por los seres humanos, en el ánimo de excluir a personas o a grupos, atentan contra la dignidad tanto de quienes tienen, pueden o creen valer más como de aquellos que por no tener, poder o creer valer menos, sufren marginación y exclusión. Para Vamos Moquegua son imperativos el luchar contra la desigualdad social y discriminación ofensivas a la dignidad humana.

**En Vamos Moquegua,** el pensamiento es humanista y cristiano. Entendido que convierte al ser humano en el centro de sus reflexiones y preocupaciones. El humanismo de nuestro movimiento, es fundamentalmente cristiano en el más amplio sentido. Sólo la dimensión comunitaria de la

vida regional, puede afrontar problemas tan difíciles como la seguridad ciudadana, la salud pública y la educación en todos sus niveles.

**En Vamos Moquegua,** asumimos la defensa y promoción de los derechos humanos, reconocidos por nuestra constitución y los tratados internacionales suscritos por el Perú, poniendo especial énfasis en la defensa y protección del derecho a la vida de toda criatura, así como la humana propia y ajena, entendida desde el momento de la concepción, siendo el primer derecho de todo ser humano. Ese propósito no se logra plenamente si no se defiende la vida de las plantas y los animales, así como la existencia de las condiciones ambientales de su entorno que la hacen posible.

**“Para los afiliados de nuestro movimiento político, la persona humana ocupa el lugar preponderante y su dignidad está por encima de cualquier otra realidad. Es por eso que la naturaleza, la sociedad y el Estado sólo existen y se organizan para el bien de la persona humana como centro del orden social.”**

## MISIÓN

**El Movimiento Regional “VAMOS MOQUEGUA”** se constituye con el fin de realizar una verdadera renovación moral del liderazgo político sustentado en principios y valores cristianos, que permitan mediante una amplia y efectiva participación ciudadana alcanzar y mantener el desarrollo regional con libertad, democracia, justicia social y paz.

**“VAMOS MOQUEGUA” tiene como principios:**

1. **Dignidad del ser humano:** VAMOS MOQUEGUA considera al ser humano como el eje central de Vamos Moquegua, y debe serlo de toda política pública. La igualdad de los seres humanos radica justamente en su dignidad, la cual es inherente e inescindible al ser humano desde su concepción.
2. **Justicia y equidad:** VAMOS MOQUEGUA considera y defiende al ser humano como eje central de la política, y por ello es necesario que se busque equidad pues sin ellos no existe la justicia. No puede hablarse de equidad ni justicia, cuando existen privilegios de unos pocos e incluso abusos sobre otros (como en el caso de los abusos de posición de dominio). A lo largo de los años si bien tenemos un modelo “economía social de mercado”, en la práctica tenemos un Estado que deja ser, deja pasar; y solo se hace presente cuando puede obtener algún ingreso por multas o sanciones y no para “hacer justicia”.
3. **Libertad:** VAMOS MOQUEGUA cree que, cada persona, debe estar en posibilidades de actuar con libertad. La libertad es consustancial a la dignidad. El límite natural de la libertad de un individuo, es el derecho de otro individuo.
4. **La familia:** Estamos convencidos de la importancia de la familia, la cual es comúnmente llamada “célula de la sociedad”. Fortalecer a la familia, es fortalecer a la sociedad. Sin embargo, ha sido puesta de lado en años recientes y el Estado incluso ha llegado a relativizar el rol de los padres en la educación de sus hijos. Si bien, el Estado debe evitar el cercenamiento de derechos de todos los miembros de la sociedad (lo cual incluye a los integrantes de la familia y por lo tanto proscribir la violencia dentro de ella o el abandono); no debe intervenir en otros aspectos.
5. **Protección a la familia como célula fundamental de la sociedad,** haciéndola objeto de las políticas públicas de la sociedad, propiciando el desarrollo y bienestar de los individuos, mejorando la seguridad ciudadana, la educación y el respeto hacia el prójimo.
6. **La defensa y pleno respeto a la propiedad privada:** VAMOS MOQUEGUA defiende la propiedad privada, lo cual no solo implica el uso de los bienes, sino garantizar la seguridad jurídica de la misma.
7. **Intervención del Estado:** VAMOS MOQUEGUA busca superar las desigualdades. La intervención no puede suponer un cercenamiento de derechos.
8. **Mayor eficiencia del gasto público:** VAMOS MOQUEGUA asume el compromiso de buscar la rentabilidad social por cada sol invertido. Cada sol obtenido de los impuestos debe ser empleado por la administración pública de manera eficiente, atendiendo las necesidades de la población, evitando gastos innecesarios, superfluos. Evitar destinar los recursos obtenidos del cobro de tributos a los contribuyentes en gastos que no les generen ningún valor a los ciudadanos, implicando una traición a la confianza e incluso la comisión de un delito que debe ser sancionado.
9. **Promover el crecimiento y competitividad de las empresas,** como entes generadores de empleo digno; sancionando cualquier ejercicio abusivo de posición de dominio.

## **“VAMOS MOQUEGUA” tiene como fines y objetivos:**

1. **Ser una alternativa política y social**, colaboradora y participativa, con el fin de formular y ejecutar actividades cuyo fundamento sea vivir en una región que ponga en práctica valores y principios como motor de desarrollo y prosperidad.
2. **Mantener y fortalecer el sistema democrático**, basado en el servicio al prójimo, en la protección de los derechos fundamentales de la persona humana, de acuerdo a la Constitución Política del Perú y de los tratados internacionales ratificados por el Estado.
3. **Reconocer y valorar el trabajo digno**, como fuente de riqueza e instrumento fundamental para mejorar el nivel de vida en la región y lucha contra la pobreza.
4. **Promover el desarrollo y el progreso de la sociedad**, mediante el desarrollo del capital humano, la protección y realización efectiva de los derechos económicos, sociales, educativos y culturales de todos los moqueguanos.
5. **Colaborar con la gobernabilidad**, fomentando la unidad, fortaleciendo y consolidando la identidad e integración pluricultural, social, cultural y económica de nuestra región.
6. **Promover incansablemente la total erradicación de la corrupción**; luchando por obtener el bienestar y la justicia individual y colectiva.

## **VISIÓN**

Moquegua es una región ordenada, competitiva e integrada humana y territorialmente, que desarrolla una plataforma de servicios comerciales y turísticos para América y el mundo, articulados económica y socialmente con la Macro Sur, sustenta su desarrollo en la competitividad, en la producción de bienes con valor agregado exportable y de servicios con calidad, aprovechando los recursos naturales con total respeto del ambiente; sus ciudadanos son saludables, educados, concertadores con práctica de valores y productivos, que aprecian su identidad, sus instituciones son democráticas, participativas y transparentes que, articulando la inversión pública y privada, garantizan las condiciones de desarrollo humano integral y sostenible, donde imperan la justicia y el respeto.

## **VISIÓN DE PAÍS DE VAMOS MOQUEGUA**

“En Vamos Moquegua Vemos el Perú como un país próspero y desarrollado, en el que el Estado garantiza las condiciones adecuadas para el ejercicio del derecho a la felicidad de todo ser humano, en el que se aplican en la vida diaria altos estándares éticos y de transparencia, un país con una economía fuerte y estable basada en la aplicación de los principios de una economía social de mercado que deja atrás la dependencia solo de las actividades extractivas, dándoles valor agregado a éstas y lograr vencer la pobreza extrema procurando el bienestar de sus habitantes, consiguiendo los más altos niveles de desarrollo humano del continente”.